

# Oldie Fahrt mit Frauen am 3. Oktober 2017

Am 3. Oktober 2017 fuhren 10 Oldies mit ihren Frauen, bei Sonnenschein ab dem Schwimmbad in Wegberg nach Krefeld - Linn, um die Burganlage mit Museen und Schloß zu besichtigen.



Pünktlich um 10.00 Uhr konnte die Führung im Jagdschloss beginnen. Die Führerin, Frau Topp brachte uns die Geschichte der Anlage, sowie die Geschichte der Stadt Krefeld näher. Die Familie von der Leyen (unserer heutigen Verteidigungsministerin) war hier nicht unwesentlich beteiligt. Auch bekamen wir wichtige Informationen zu der Entstehung der Samt und Seidenstadt Krefeld und der dort ansässigen Industrie vermittelt.

Nach einer kurzen Kaffeepause in der Cafeteria des Museums konnte jeder die Anlage, die Burg, das Jagdschloss und das archäologische Museum auf eigene Faust erkunden, oder die Altstadt von Linn erwandern. Der Burg Turm war natürlich ein Höhepunkt, hatte man doch von hier einen weitläufigen Rundblick bis zum Rhein, der Stadt Uerdingen und der Stadt Krefeld.

Gegen Mittag wohnten wir der öffentlichen Vorführung mechanischer Musikinstrumente im Jagdschloss bei. Diese war sehr interessant, denn vom Klavier ohne Tasten zu bewegen, mehreren Drehorgeln mit Federwirkung bzw. Kartensteuerung und dem Meißener Glockenspiel, bis hin zu Grammophon sowie vielen anderen alten Instrumenten, war sehr beeindruckend.

Bei einer kurzen Mittagspause in der Cafeteria des Museums stärkten wir uns für eine kleine Wanderung zum Greifenhorst Schlösschen. Dieses hatte sich ein Seidenfabrikant um 1840 errichten

lassen. Die Wanderung endete mit einem Rundgang durch die kleinen, historischen Gassen und Straßen des Ortes.

Nachdem wir uns alle am Parkplatz versammelt hatten, fuhren wir gemeinsam zum Nordbahnhof Krefeld und nahmen im Lokal Nordbahnhof im Lokschuppen gemeinsam ein üppiges Abendessen zu uns.

Natürlich wurden die vielen Eindrücke des Tages noch einmal besprochen und für den 3. Oktober 2018 der Grundstein für die nächste Tour gelegt.

Nach dieser Stärkung fuhren wir dann wohl gesättigt, zufrieden und mit vielen historischen Informationen versorgt, gegen 20.00 Uhr wieder nach Wegberg. Hatten wir doch gemeinsam und harmonisch einen sehr schönen Tag verbracht.

Für die Oldies

***Manfred Sziedat***